

VISITA A LA BIBLIOTECA

El pasado jueves 21 de marzo, los alumnos de Infantil 5 años fuimos a visitar la Biblioteca Municipal de Arganda del Rey. Aunque algunos alumnos ya la conocía, pues habían ido con anterioridad, estaban igual de ilusionados que los que iban a ir por primera vez.

Nada más llegar, Abelino, el ratón de la biblioteca, nos explicó cada una de las etiquetas de colores que hay en los libros y que nos guiarían a la hora de saber el tema que estos tratan en sus páginas.

Y después llegó el momento de conocer a nuestro particular cuenta-cuentos, llamado Lego Flash, quien nos contaba los cuentos con unas animadas y pegadizas melodías, donde los niños disfrutaban y le acompañaban cantando y bailando. ¡Nos lo pasamos fenomenal! Nos dio mucha pena despedirnos... pero sabemos que volveremos.

Abelino nos escribió una carta y nos anima a hacernos socios de la biblioteca.

Fue una experiencia estupenda que no dudaremos en repetir.

Profesoras de Infantil 5 años

